

27 octobre 2003 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

# Lettre de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. Jakob Kellenberger, président du Comité international de la Croix Rouge, suite à l'attentat perpétré contre les locaux de l'organisation à Bagdad, Paris le 27 octobre 2003.

Monsieur le Président,

La France condamne avec la plus grande fermeté l'odieux attentat qui a frappé ce matin le Comité International de la Croix Rouge à Bagdad.

En ce jour douloureux, je souhaite vous faire part, en mon nom personnel et au nom de la France, de mes condoléances les plus vives aux victimes, à leurs familles et à leurs proches, ainsi qu'à la Croix Rouge tout entière.

En s'attaquant au CICR, les terroristes n'ont pas seulement visé des représentants de la communauté internationale engagés dans la reconstruction de l'Iraq. Ils ont souhaité atteindre des femmes et des hommes attachés à la valeur de l'action humanitaire, soucieux d'accomplir leur mission avec cœur et avec courage pour alléger les souffrances des populations irakiennes. Soyez sûr que la France, reconnaissante au CICR pour son action, souhaite vous apporter tout l'appui nécessaire pour surmonter cette épreuve dramatique.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma haute considération.